
2016アセンションの祭典レポート 

あめのひかりさん 

あめさんのセッションでは、『今ハイヤーは

どこにいるんですか？』って質問に。『根源

とは！？』というハイヤーからの質問がき

たとのことです。ハートかな？と答えたと

きにMMｃ、根源 K神界に繋がってきたと

もことでした。そのあとの質問を忘れてし

まったのですが、どんどん話してみてとの

ことでしたが言葉が出なかったと思います。

発神することが大事、それがハートを開く

ことになるから、今そう思います。ありが

とうございました。 


